

Wettbewerb der Maler: Stockerlplatz für Kärnten

KLAGENFURT, LINZ. Wieder ein großer Erfolg für Kärntner Lehrlingen: Beim Bundeswettbewerb der Maler und Beschichtungstechniker, der kürzlich in Linz stattgefunden hat, erreichte Caroline Trampitsch (derzeit ohne Beschäftigung bei einer Firma) den zweiten Platz. Melanie Lanner von der Malerei Wieser in Hermagor wurde vierte. Laut In-

nung das beste Ergebnis für Kärnten seit mehr als 30 Jahren. Den Sieg holte sich der Steirer Martin Lerchegger, dritter wurde Daniel Löscher, ebenfalls aus der Steiermark. Das Kärntner Trainerteam um Reinhold Edlinger, Alexander Trapp und Harald Hack sowie Innungsmeister Rudolf Bredschneider freut sich über die besondere Leistung.



Melanie Lanner (ganz links) und Caroline Trampitsch waren für Kärnten erfolgreich. Weiters am Bild: Daniel Löscher, Michael Tobisch und Reinhold Edlinger (Lehrlingswarte) sowie Daniel Lerchegger KK